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gimento delle interpellanze, gli onorevoli | 
Meda e Sichel hanno chiesto di svolgere due 
loro interpellanze. Però il Governo avver te 
che non può assolutamente assumere l'im-
pegno di rispondere in quel giorno. 

SALANDRA, presidenter del Consiglio, 
ministro dell'interno. Chiedo di parlare. 

P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
> SALANDRA, presidente del Consiglio, 

ministro dell' interno. Queste due interpel-
lanze di argomento interessantissimo, ma 
di cara t tere finanziario, il ministro del te-
soro - ed io consento pienamente con lui -
desidera che siano svolte soltanto dopo che 
la situazione finanziaria dello Stato, e i prov-
vedimenti relativi saranno fa t t i noti alla Ca-
mera dal Governo nella set t imana prossima, 
in occasione della discussione sull'esercizio 
provvisorio. Non è che non accetti queste 
interpellanze, ma non credo che si possano 
svolgere lunedì prossimo. 

SICHEL. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facol tà . 
SICHEL. Io ed il collega Meda eravamo 

venuti nel divisamento di far fissare lo svol-
gimento per lunedì, anche nel dubbio che 
fosse l'unico lunedì di questo periodo di la-
vori parlamentar i , e d 'a l t ra par te ta l i in-
terpellanze, e per ragioni di merito e di 
opportunità, avremmo avuto piacere che 
si fossero po tu t e discutere ora. Ma se il Go-
verno crede che lo svolgimento di queste 
interpellanze (le quali però veramente non 
entrano nel tecnicismo dei provvedimenti 
finanziari dello Stato, perchè parlano delle 
condizioni a t tua l i in cui si t rovano i co-
muni dal punto di vista dei loro bilanci) 
non possa aver luogo lunedì, vuol dire che 
le svolgeremo più tardi . 

P R E S I D E N T E . Lo svolgimento ne sarà 
poi stabilito altra volta . 

MARANGONI . Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Par l i . 
MARANGONI. Poiché lunedì si svol-

gerà una interpellanza relativa ai sussidi 
alle famiglie dei caduti in guerra, così pre-
gherei il presidente^lel Consiglio ed il mini-
stro della guerra a consentirmi di svolgere 
anche la mia interpellanza, che è posta a 
pagina 42 dell 'ordine del giorno. 

Z U P E L L I , ministro della guerra. Sicco-
me la cosa non è semplice, mi riservo di 
esaminarla e di indicare quando le potrò 
rispondere. 

Interrogazioni e interpellanze. 
P R E S I D E N T E . Si dia le t tura delle in-

terrogazioni e delle interpellanze presen-
t a t e oggi. 

MIARI , segretario, legge : 

« Il sottoscritto chiede d ' in te r rogare il 
ministro degli affari esteri, per sapere quale 
azione esplichi la Grecia in rapporto alle 
domande della Quadruplice Intesa. 

« Canepa ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' in te r rogare i l 
ministro delle poste e dei telegrafi, per sa-
pere se egli non creda possibile conciliar© 
l 'urgente necessità della costruzione della., 
nuova Centrale telefonica di Roma, recla-
mata dai più vitali interessi cittadini, cori: 
il doveroso r ispetto al decoro estetico e 
alla integri tà di nostri insigni ist i tuti d£ 
cultura. 

« Pederzoni ». 

« Il sottoscritto chiede d ' in te r rogare i l 
ministro della guerra per sapere se non in -
tenda emanare speciali disposizioni, a t t e 
a riconoscere che anche i piccoli censiti 
non siano esclusi dai sussidi alle famiglie 
dei r ichiamati ; e ciò perchè la mancanza 
di braccia lavoratrici nelle campagne, la 
generale depressione economica, la scar-
sezza dei ricolti agricoli, l 'arrestarsi delle 
esportazioni hanno finito coll 'assorbire d e i 
t u t t o i piccoli reddit i . 

« La Pegna ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare f 
ministri dei lavori pubblici e dell 'interno* 
sulle cause del terribile disastro avvenu to 
il 23 novembre ultimo per il crollo def 
ponte sul Salso, lungo la s trada interpro-
vinciale Licata-Terranova. 

« Pasqualino-Vassallo ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare i l 
ministro della guerra per sapere se e quando 
intenda estendere alle famiglie dei volon-
t a r i le disposizioni concernenti i sussidi a» 
favore delle famiglie dei richiamati. 

« De Felice-Giuffrida ». 

« I l sottoscritto chiede d ' in terrogare il 
ministro di agricoltura, indus t r ia e com-
mercio per sapere se non creda oppor tuno 
nell 'interesse della vit icoltura di fp rovve-
dere d'urgenza all 'acquisto del solfato d i 
rame per la prossima campagna, se non ri-
tenga necessario requisire il solfato di r a m e 
ora esistente per distribuirlo ad un prezzo 
unico agli agricoltori che *ne faranno ri-
chiesta, e ciò nel l ' intento di colpire le pri-
va te speculazioni, evitare che tale p r o d o t t o 
manchi, ed impedirne le frodi e le sofi.stì-

« 


